

酪農経営移譲を祝う 代表理事が七名を激励！

酪農後継者による経営の自主・自立を支援し、円滑な酪農経営移譲を進めるため、鈴木道弘専務が対象組合員七名を個別に訪問し、今後の活躍と期待を伝えた。これに併せて、後継者支援策の一環で、経営移譲に伴う諸経費負担の軽減を目的とした酪農経営移譲推進支度金を手交した。

頑張ります

これから頑張ってください



(写真左は鈴木専務、右が才木敏希氏)

【対象組合員】

■経営移譲日：平成30年1月1日(4名)

対象者氏名	住所
玉浦 転 氏	安芸高田市美土里町
山根 慎吾 氏	広島市安佐南区吉山
中田 和成 氏	三次市三和町
(合)住田牧場 住田 佑樹 氏	庄原市東城町

■経営移譲日：平成31年1月1日(3名)

対象者氏名	住所
才木 敏希 氏	庄原市峰田町
藤本 雄紀 氏	庄原市大久保町
渡辺 和裕 氏	広島市安佐北区安佐町

日々徒然
かがやき



▼今年のゴールデンウィークは十連休となります。

▼皇太子さまが天皇に即位される「二〇一九年五月一日」を祝日とする法案が閣議決定され、「祝日法」に基づく「前日と翌日が祝日である日は休日とする」との定めから超大型連休となりました。

▼この十連休で、観光地や旅行による特需も想定されますが、銀行や病院等の対応は、私たちの生活に大きく影響します。

▼飲食店等のサービス業は営業されるものと思いますが、その卸業者、卸売市場等が休業となれば、資材・原料の調達が出来ない状況を招きます。

▼酪農経営においても同様ですが、事前の餌や薬剤、診療等の準備等、社会や周囲の環境に合わせた対応をお願いします。

▼職種によっては、連休中に出勤する仕事もありますが、おそろく保育所等はお休みとなることから、子供の預け先があるのかどうか。核家族化による不安もあるのではないのでしょうか。

▼何れにしても、例年の如く「集うところは集い」こった返して、

交通渋滞となるのは必至です。ラジオで渋滞情報を聞きながら、春の農作業で適度に汗をかく方が連休明けの疲労は残らないように思います。

▼「広酪」といって、この十連休が各種事業の月末締め処理から、乳代精算事務にまで影響し、倉庫開所にあたっては、先の地区懇談会での意見も聞きする中で、天皇即位に係る特例として、本所は四月三十日から五月二日は営業することとなりました。

▼この四月一日からは働き方改革関連法が施行され、残業時間の上限規制、有給休暇取得義務等が企業に義務付けられました。

▼周年拘束性の高い酪農家においても、企業として従業員を採用されている場合には、こうした労働基準法が適用されますので、「酪農家はそんなことにはならん」とおっしゃっても、法規制による対応が必要ですので、注意してください。

▼三次CSを含め、生き物を相手にする業界、職種においては、年中無休ですので、その中でも適度に休養をとって、人生を謳歌してもらいたいと思います。

(T・Y)

美湯
仙人

第三十七回ひろらくB&Wシヨウ

未経産牛GC
赤木颯太氏
経産牛GC
藤本雄紀氏

広酪ホルスタイン改良同志会(会長 檜高侑祐)は、第三十七回ひろらくB&Wシヨウを開催した。

当日はあいにくの雨模様で、雨天審査場での審査となったが、開会式前には雨も止み、会員の日頃の行いの良さを物語る天候であった。

審査員として、亀谷悟史氏(一社)ジェネティクス北海道)を招き、全六部十三頭(未経産牛の部の第一部には二頭、同二部三頭、同三部二頭、同四部三頭、経産牛の部の第五部には一頭、同六部二頭)の審査が行われた。出場予定頭数は十八頭であったが五頭が欠場した。

ひろらくB&Wシヨウ終了後は、出品者や応援に駆けつけた同志会会員、協賛関係者で恒例のバーベキューを囲んでの意見交換と交流を行った。なお、四月七日開催の第三十四回中国B&Wシヨウには十三頭の出場が決定した。

未経産牛の部



個体識別番号 1636082726
名 号 レッドツリー レーザービーム ジョン
生 年 月 日 平成30年5月4日
所 有 者 赤木 颯太氏



(審査講評する亀谷審査員)

経産牛の部



個体識別番号 1348485382
名 号 ウィステリア ブック フリソデーシオン
生 年 月 日 平成24年12月15日
所 有 者 藤本 雄紀氏

(グランドチャンピオンに輝いた
赤木 颯太君)